



活力の素2



パワーストーン編

なんでん屋



活力の素2

パワーストーン 編



目次

雑誌の付録と購入 編

- 全開運！しあわせ 5月春号
天然水晶とゴールドストーンのブレスレット
レッドアゲートのネックレス
天然石タイガーアイのさざれ
アベンチュリンのブレスレット
パワフルな人
- ゴールドストーンの欠点
- 全開運！しあわせ 8月夏号
水晶+ローズクオーツ+アベンチュリンのブレスレット
「鳳凰の刻印」天然水晶ブレスレット
- タイガーアイ+ブラックスピネル ブレスレット
- Chakra Vol.18
龍神が宿る天眼石
パワーストーンと不相性
- Chakra Vol.19 クロスワードパクロス 6月号増刊
ピンクオパール×ヒマラヤ水晶のブレスレット
- Chakra Vol.21
ラリマー×ヒマラヤ水晶のブレスレット
- 開運帖6月号
ルチルと翡翠の富貴ブレスレット
- 開運百花かなえり vol.7
ルチルと翡翠のブレスレット
- パワーストーン（ムック）ブティック社 1800円
天眼石とヘマタイトとスモーキークオーツのブレスレット

□Chakra Vol.23

クリソコラ×ヒマラヤ水晶のブレスレット

□ゆがふる 11月号

ムーンストーンのブレスレット

□タイガーアイでお金の奇跡が起きる本
金龍彫りのタイガーアイ+イエローブレスレット

□Chakra Vol.25

ルチルクオーツヒマラヤ水晶のブレスレット

□大開運2013

カーネリアンのブレスレット

□Chakra Vol.27 クロスワードパクロス 2月号増刊
スマーキークオーツのブレスレット

□ゆがふる 3月号

ルチルクオーツとタイガーアイの財運ブレスレット

サイトで購入 編

□開運なび（パワーストーン専門サイト）

ブルーレースアゲートのブレスレット

ホワイトムーンストーンのブレスレット

ムーンストーンの使い方

ムーンストーンとブルーレースアゲート

アズロマラカイト五芒星ブレスレット

マラカイト五芒星ブレスレット

ラピスラズリ五芒星ブレスレット

ラピスラズリ（後日確認）

ラピスラズリの効果が判明
アメジスト五芒星ブレスレット
ちつちやな ラリマー ブレス
ヘマタイト五芒星ブレスレット
翡翠ブレスレット

□ミネラ（パワーストーン専門サイト）

8mmラリマーのブレスレット

□Larlar（パワーストーン専門サイト）

10mmスギライトのブレスレット

□BREEZE（パワーストーン専門サイト）

8mmアパタイトのブレスレット

ショッピング購入 編

アクアマリン

オリジナル靈的対応ブレスレット

レインボームーンストーンとラプラドライトのブレスレット

アクアマリンとモルダバイトのブレスレット

ヘマタイト（マグネット）のブレスレット

アマゾナイトのブレスレット（靈界の声を増幅）

アマゾナイトのブレスレット効果

アマゾナイト（補足）

ラプラドライトのブレスレット（追加確認）

モリオン（黒水晶）のブレスレット

水晶の多いプレスレット

プレスレットでは効果が無いストーン
靈的とそうでないとき

靈を呼び寄せる

パワーストーンの副次効果

右手と左手の効果の違い

その他のプレスレットで検証
ダブル（2重）での確認

行動でパワーストーンを選択

□全開運！しあわせ 5月春号 (主婦の友社 980円)

書店に売っていたので、付録に惹かれて買いました。

- ・天然水晶とゴールドストーンのブレスレット
左手につけると、何かモヤモヤして人が気になる。
おそらく人と話したくなる効果のようだ。
本には、「出会いのチャンスをつかむ」のキャッチフレーズ。
これは、オススメです。

ただ、話しかける勇気がなければ、宝の持ち腐れになってしまいます。
たぶん自分には、必要ないだろうと思いましたが、午前中は装着しています。
ちなみに、右手につけると、やる気が出るようです。

ストーンマーケットで、833玉のニュージェイドを2個購入し追加。
金運アップ（蓄財）を目指し、2個を均等に配置しました。
効果は、癒し効果が加わったようです。
モヤモヤ感は消え、左手につけると落ち着いた感じがしました。
2個追加したので、窮屈感が無くなつたのかもしれません。
この効果は正解だったようです。
右手につけると、やる気が少し出るのは変わりません。

・レッドアゲートのネックレス

首につけるとスッキリする。

モヤモヤした時つけると、スッキリするし、今書いているときも持続している。

これは自分に合っているようだ。

仕事のときにも使えます。

女性の方、おすすめです。

ネックレスは、18kかプラチナがよいのですが、どちらも価格が高いです。

18kだとシルバーや銅成分が含有されているので、プラチナがよいのかもしれません。これだと、生体適合性がよい材質となり、からだにはマッチします。

価格は、50cmのプラチナで、7万円のようです。

・天然石タイガーアイのさざれ

小さなチップが袋に入っています。

あえて用途はないので、お蔵入りの予定でしたが、本のお薦めに従います。

自分は、八角形のトレーにタイガーアイのさざれを敷き詰め、財布を置いています。

もちろん財布には、宝くじも差し込んであります。

さて、いつものジンクスだった初回当選が出るでしょうか？

いつものジンクスとは、インスピレーションで宝くじの保管方法を変えると、ほぼ100%当選する事です。
金額は少ないので…

アベンチュリンのブレスレット

(自宅で)

アベンチュリンプレスレットが、自宅に届きました。

今、左手につけていますが、癒されっぱなしです。

最初、つけたとたん、ため息が出てしましました。

今は、左目が癒されていて、じわーっと疲れが取れていくようです。

右手につけると、右の二の腕に癒しを感じています。
右腕が疲れていたのかもしれませんね。

このブレスレットも購入して正解だったようです。

一晩たち、水晶を1個追加しました。

初めてつけたときと比べて、そんなに効果を感じませんが、ヒーリング効果は持続しています。

昨日は半日ほどつけており、体の方がストーンにマッチングした模様です。

いまだに効果を感じ取れない人もいると思いますが、自然と知らぬ間に効果が出るはずです。

私も気を感じ取る事が出来るようになるまで、何年もかかりました。

忘れた頃に、何かのきっかけでふと気づく事があります。

それまでは、気楽に待ってみましょう。

きつと使いこなせるはずです。

(靈的でない)

アベンチュリン16個、水晶5個。

精神を安定させるが、新しい行為を加速させることにはむかない。
平穏な状態を維持したい時に使う。

ストレス・癒し感はつけたまで維持できる。
肉体的ヒーリングは、靈的有り無しでも関係ないようだ。

パワフルな人

体格と考え方と行動がパワフルなひとに、アベンチュリンをつけさせてみたら、パワーストーンの効果がなくなつてしましました。

おまけに、少しつけていると気分が悪くなつてきました。

パワーストーンが、その人のマイナスエネルギーを吸い取つたようです。

パワフルな人には、アベンチュリンは似合わないようです。

こういう人は、オニキスのブレスレットがあつてていると思います。
マイナスエネルギーを吸い取ってくれるのは、オニキスですね。

ブレスレットの貸し借りは、危険です。

以前の効果が出なくなりますから。

さらに、余計なものまでくっついてきます。
浄化できるクラスターがありますので、浄化してみます。

一晩で、効果は回復していました。

ただ、前人の残り香が少し感じられましたが、ほぼ大丈夫です。
念には念をいれて、もう半日浄化した方がよいでしょう。

ゴールドストーンの欠点

ゴールドストーンをつけて仕事をする。

午前中は落ち着いて仕事ができるが、午後までつけていると眠くなる。

午後は、タイガーアイでやる気を出した方が、眠気は取れる。

それでも、しばらくするとやる気が減つてくる。

こういう時は、ヒマラヤ水晶とタイガーアイの2本使い。

また、眠気が取れてくる。

午後3時を過ぎれば、体温は下がり続けるので、眠気は無くなっている。

ところで、午前中にゴールドストーンをつけた状態で、一気に仕事を片付けようとすると、頭が痛いような感じ・症状が出てくる。

午前中は、じっくりと仕事をこなすことが必要で、仕事の種類も選ばなければならぬ。

だから、一気に片付けたい時は、ブレスレットを外す。

これで、落ち着いてできる。

消極的になろうとするゴールドストーン効果と、やる気の相関関係は反比例している。

実践すると、体に無理がかかる。

これは、気をつけなければならない必須項目。

体に負担がかかる前に、気づかなければならぬ重要な事項だ。

□全開運！しあわせ 8月夏号

水晶+ローズクオーツ+アベンチュリンのブレスレット

左手につけてすぐ、効果が現れませんでした。
時間が立つと、癒し感があらわれてきます。

仕事をことを思い出し、安らぎ感がなくなるかなと思いましたが、自分にはフィットしているようです。

ただアベンチュリンは、8個ついているのですが4ミリ玉なので、癒し感が薄いかもしません。

8ミリ玉のローズクオーツが3個と、10ミリ玉の鳳凰を掘った水晶が1個。

効果は、万能受けのようです。

持っていても、損はしない買い物だと思います。

それ以外の効果があるのでしょうか?
試してみないとわかりません。

仕事中に試してみました。

やらなきやいけないこと。

やるべきことを見つけることが、出できません。

午前中は、じっくり仕事に取り組まなければいけないのに、やる気が削がれます。

仕事には向かない。

やる気が起きない。

以上から、仕事以外で利用するのが良いと、判断しました。

仕事中に、癒し感は無駄のようです。

仕事が終わって、のんびりしたい時に付けましょう。

「鳳凰の刻印」天然水晶ブレスレット

「鳳凰の刻印」天然水晶ブレスレットの本来の効果について書いてみましょう。
うたい文句は、

「当せん運、財運、金運がぐんぐん高まる！」ですが、ロト6やナンバーズのような数字選択式には合いません。
具体的な数字が出てきませんから、役立たずです。
タイガーアイの方がずっと、数字選択式のくじに合っています。

ですが、ズバリ数字は無理だとしても、連想ゲームで数字を出すことは可能です。
数字だけにこだわらず、いろいろ連想してみましょう。
次々と思い出すはずです。

その事柄に関わる数字を書いていると、そのうち同じ数字が出てきます。
その同じ数字を絡めて、数字選択式の予想数字にすれば、当選が狙えるかもしれません。

宝くじは、ジャンボくじ、一般くじ、スクラッチなどにする良いでしょう。

ただし、買ったからといって当たるとは限りません。

抽選日は後日なので、誰でも当たる可能性はありますが、外れる可能性の方が高いです。

抽選は機械・電子式です。

誰も操作を行えませんし、個人に有利なチヨイスは出来ません。
人が箱の中から選び出すなら、縁という運が絡む可能性はあります。
ですから、全く個人の運とは関係ない状況で、選び出されます。

なら、何故当選運が高まるか？

それは、人の縁（えにし）が絡んでくるからです。

お店の人、売り場の人とコミュニケーションをとることで、運が回ってきます。

おまけに試供品をくれたり、在庫品を安く売ってくれたり、もらったりするような運です。

宝くじ売り場でも、売り場の人が当選に関する重要な情報をくれるかもしません。
そういう人間関係の縁を高めてくれるプレスレットだと思います。

スクラッチのような当選が既にわかっているくじなら、わりといい線いつているかなという感じです。
タイガーアイとの併用では、ズバリ数字が出てきます。

お店でひくくじですと、少しは効果が期待できると思います。

あと財運は、購入を少しためらう効果があり、節約を狙えます。
どうしても買いたいときは、つけてみると購入欲が押さえられます。

金運も、入ってくる金運ではなく、節約する金運といえるのではないかと思います。
もちろん、人の縁に絡む金運はあります。

全体運は、上がりません。

すべての幸運をねらうなら、このプレスレットは合わないようです。

鳳凰の刻印は、鳳凰の意義、存在、効果を認めている人だけが恩恵を預かれます。
まったく信じていない人には、無用の長物です。

よくある梵字や風水の四神獸も同じです。
信じる人は救われるでしようか。

あまり気にする必要は無いと思います。

ニュースを見たり、情報番組から様々な情報を得られる効果があります。
いろいろ勉強したいときには、最適なプレスレットです。

様々な情報を仕入れましょう。

□タイガーアイ+ブラックスピネル ブレスレット

主婦の友社 1500円

コンビブレスレットを所持していなかつたので、買ってみました。
仕事中でしたが、装備したとたん、すつきり感が前面に出てきました。
いやほんと、すつきりしたんです。

あとで分析したところ、仕事、人の悩みを請け負ってしまう性格。

一人でいると強気ですが、いろいろ頼まれ事があると、いい人になってしまいます。

この性格で、いろいろ苦労したんですけど、3色のタイガーアイとブラックスピネルが心を強気してくれました。
それで、仕事中ですつきりしたのです。

人が良すぎる人や頼まれ事が多い人には、おすすめです。

もちろんおすすめの効果もあるでしょうし、人によつては違う効果が期待できます。
キヤッチフレーズは、「未来を明るく照らすブレスレット」です。

ストーンマーケットで、8mm玉のラピスラズリを2個購入し追加。また、3個の水晶を8mm玉のヒマラヤ水晶に交換。

ヒマラヤ水晶にしたので、パワーは増しました。

さすが、ヒマラヤ水晶といったところでどうか。

目標達成、運命を切り開く感じがします。

しかしながら、ラピスラズリの効果が出ていません。
一瞬のインスピレーションが出てこないのです。

ただ、時間が経つと体のほうがストーンに慣れてくるのは、わかりました。
癒し効果のストーンに変更した方がよいと感じます。

ラピスラズリ2個は外し、レッドタイガーアイ2個に交換。
オリジナルの方が良かつたので、同じタイガーアイにしました。

とくに変わることはなかつたのですが、女好きになつてしましました。

列車の中やホームで、女性に興味を持ち、そばによりたい、スキンシップしたいと感じるようになつたようです。
朝からつけているからと言わればそれまでですが、変わった効果が得られました。
もちろん、自分は既婚者です。

ラピスラズリ2個は、所持していた水晶+タイガーアイのブレスレットの、水晶2個を外し交換。
こちらのブレスレットは、仕事用に使っており、落ち着いて物事が処理できるようになつています。
これに、インスピレーションのラピスラズリが加われば、最強だと思います。
ただ、ストーンが小さいため、効果は薄いかもしません。
直感力の増強には良いと思います。

今書いているような文書入力の時にも、最適です。

□Chakra Vol.18

龍神が宿る天眼石

付けたとたん、迷いがなくなつた。

付ける前はあれこれ迷っていた事柄について、迷うことがなく、確実に実践できるようになった。自信どころではない。

こうした方がいいかなという感情が押さえられ、自然に行動と考えがまとまるようになった。まさしく、俺の石と呼びたい。

到着後、36時間かけて念入りに浄化した。

その効果もあつたのだろう。

出会えるべく出会えた石、ストーンだつたと今は思える。

ステンレス製の腕時計との両刀使いでよりパワーが増した。

腕時計が無ければ、全く効果を発揮しないただのブレスレットである。

腕時計との組み合わせは、必須。

これは手放せない逸品となるだろう。

徐々に効果を実感していきたいストーンである。

これは、Chakra 18号で注文していたストーンだつた。

天眼石が1個入っているということで、気になつたブレスレットである。

天眼石一個、翡翠4個、ヒマラヤ水晶20個。
先ほど、全く効果を発揮しないプレスレットといったが、改めて確認してみた。

まず、自分の意志を守る効果がある。

頑固とはいえないが、簡単には意志を曲げられない強さが出る。
そして確実に実行する強さも備えている。

雑誌のうたい文句が、

「悪運をはらい、成功をもたらす、天からの贈りもの」
であるから、間違つていないと思われる。

手に入れられた方は、ラッキーだと思います。

1000円から1200円でこれを購入できるなんて普通はないでしょう。

ヒマラヤ水晶との兼ね合いで、この値段はお安いです。

また、偶数月にパワーストーンプレスレットが付いてくる「六角大天運」という企画で、以下のパワーストーンが手に入ります。

vol.21 ラリマー（人間関係）

vol.23 クリソコラ（体の健康）

vol.25 ルチルクオーツ（金運）

vol.27 スモーキークオーツ（魔よけ）

今までの効果は左手でしたが、右手に付けてみたところ癒やし感覚が発揮されます。

ただし、右手の肘から下が痛くなつてきました。

右手が疲れているのかもしません。

パワーストーンと不相性

やる気の出ているときに、やる気を出すタイガーアイを付けると、不調を訴えることがある。

また、気分が悪くなったりする。

本来、パワーストーンは劣っている部分を補うために使うもの。

長所をそれ以上は伸ばすことは出来なくて、良い状態を維持することは出来る。

また、無理をして付けていると、気分が悪くなるようだ。

だから、自分にぴったり合っているパワーストーンは、自分を少し補うパワーの詰まったストーンであるといえよう。やはり、合わないものは、けつきよく合わないのだ。

自分は怒りっぽい性格なので、ブルーレースアゲートやゴールドストーンのような優しさ系を付けて愛情を補うことをしている。

だから今は、天眼石のような効果がすでに達成している性格になっているため、必要がないのかもしねれない。それ以上の性格は、自分の器からして無理があると思う。

長時間付けていよいよなら、気分が悪くなるのも当たり前だといえる。
短時間付けていよいよなら、問題ないようである。

天眼石のプレスレットを付ける場合は、アベンチュリンやブルーレースアゲート系の優しさが出るプレスレットの併用でも頭が痛くなったりする。
使い方が難しいのだ。

反して、優しい性格の方なら、強気系のパワーストーンを付けると、やりたいことができるのでしょうか。

ピンクオパール×ヒマラヤ水晶

特別付録に、「ピンクオパール×ヒマラヤ水晶」のブレスレットがついていたので、買ってみました。

ブレスレットは、女性用なので、手首が窮屈です。

左手につけてみましたが、つけると落ち着きますね。

不安感もなく、やりたい事が落ち着いてできるようです。

ヒマラヤ水晶は、普通の水晶よりパワーが強いと聞いていますので、そのためでしょか。自分にはよく効きます。

左手で握ると、ため息が出ますから、効き具合は充分です。

右手に装着すると、目が癒される感じがしたので、ヒーリング効果があります。

ヒーリング効果も、充分です。

ピンクオパールは、単品で握らないとわかりませんので、今回は不明です。

キヤッチフレーズは、「仕事もお金も恋愛も！すべての縁を引き寄せる！」だそうです。

心が落ち着けば、物事すべて思いどおりに動かせるという意味でしょうか。これもおすすめです。

ストーンマーケットで、8mm玉のニュージェイドを2個購入し追加。

ヒマラヤ水晶は、体とマッチングするのに時間がかかります。
効果の判定がすぐできません。

元々このブレスレットは、自分に合っていたので、2個追加した事による違和感はありません。ニュージェイドの効果を期待したのですが、ヒマラヤ水晶のパワーが強すぎます。ニュージェイド2個を、レッドタイガーアイに変更した方が良さそうです。

このブレスレットをして疲れる人は、ヒマラヤ水晶を減らし、癒し系のストーンに交換した方がよいと思います。

□Chakra Vol.2】

「コマーヘマリヤ水晶のブレスレット

左手に付けてみると、安泰といった感じに見受けられました。

ただ、男の手首には窮屈なので、そんなにヒーリング感を感じられません。
ですので、買ったばかりのブレスレットをバラしました。

ラリマー1個を持ったところ、体がすっとする感じがしましたので、ヒーリング石だとすぐわかりました。
ヒマラヤ水晶を2個追加し、105円で買ったゴムで縛ると、窮屈感がとれてジャストフィット。

これで本来のブレスレットの効果がわかります。

体中のパワーが、スーっと引いていく感じがします。
これが、ラリマーの効果かといった感じです。

右手に付けると、ヒマラヤ水晶が前面に出てきて、パワー感があります。
ラリマー効果は無くなり、水晶のブレスレットという感じ。
このブレスレットは、左手に付けた方が良さそうです。

□開運帖 6月号

ルチルと翡翠の富貴プレスレット

雑誌の開運帖で、購入した翡翠2個とルチルクオーツ8個と水晶の組み合わせをつけてみたところ、翡翠の効果は現れず、開運のヒントが見つかるようなカンの良さが戻ってきました。

雑誌名を思いつき、ネット検索をかけると、別の開運情報が出てきました。
このプレスレットでは、本来のカンが呼び戻されるようです。

翡翠自体は、6ミリしかなくて2個のみなので、翡翠本来の効果は現れませんが、ルチルクオーツによる金運上昇のヒントが得られました。

それは、財布の中にプラスチック製のカードを3枚以上いれてはいけないそうです。
これは、私も納得しました。

プラスチックは、体にも精神的にも、また運にも全然関与しない材質だからです。
今まで、いろいろ試して見ましたが、プラスチックは橋にも棒にもかかる無用の長物なのです。
これは、長年の体験で十分理解してましたので、見た途端納得しました。

風水でいくらラッキーカラーだと言つても、材質がプラスチックスでは、開運なんてありえません。
風水のラッキーカラーは、自然の材質のことと言つてあります。
パワーストーンは、自然の恵みですから、開運のアイテムになるのです。

プラ製のカードは昔試してみたことのある、別のカードホルダーにいれるのがベストだと思います。

さいごに、翡翠による効果は出てきませんでしたが、ルチルクオーツの効果が発見されました。いわゆる、カンの良さが戻ってくるということです。

金運を意識してれば、お金に関して。

人間関係なら、接し方を見つけられるような効果があります。
最大の効果は、水晶を含め、自信を持たせてくれることです。

□開運百花かなえり vol.7

ルチルと翡翠のプレスレット

ルチルクオーツ6ミリ玉4個と翡翠4ミリ玉16個

本来の興味がある事柄にあらためて出会える。

日常の普通な興味内容ではなく、深層心理にある自分本来の興味。
忘れてしまった自分のしたいこと、知りたいことを思い出す。

自分の興味のあること、たとえば、UMA（未確認生命体）の本とか、フェチ（女性の太もも）が、気になつてしまふがない。

開運にも少し興味がある。

もつと違った種類のパワーストーンとか。
本屋では、そういう本を探していました。

ルチルの欲望と、翡翠の欲望が兼ね合わされ、欲望に向かって突き走る感じが出ます。

人間関係をよくしたい。

仕事の成績を上げたい。

幸せになりたい。

健康になりたい。

臨時収入が欲しい。

試合に勝ちたい。

試験に合格したい。

など、自分がしたいこと、なりたいことに夢中になります。

資格を取る勉強をしているときや、受験の勉強には向いていると思います。

恋人が欲しい人は、異性に対して積極的になれます。

何か買いたいものがあるとき、その指向性・方向を出すことに向いています。

他の欲望も増強されますが、左手から外すと普通に戻ってしまうため、欲望はなくなります。
達成するまで、装着している方が良さそうです。

また、欲望といつても具体的な欲望でなく、曖昧な欲望のようです。

日産のこの車種とか、家電のこの機種ではありません。

車を買いたいのでお金が欲しいとか、話し相手が欲しいから恋人を見つけたいみたいなことです。
とりあえず、欲望が満たされればいいみたいな・・・感じです。

欠点としては、

動きが細かい。

歩きも小股で歩く。

神経が細い。

せかせかしている。

おおらかではない。

などでしょう。

せかせかしてしまって、ギャンブルには向きません。

お金を細かくどんどんつぎ込んでしまうでしょう。

病気がちな人には合いません。

リラックスしないので、病気の症状がよくならないからです。

(靈的でない)

ルチル8個、翡翠2個、水晶11個。
非常に落ち着く感じ。

確実に物事に接することができる。

確実に仕事をこなす。

お金も、一攫千金ではなくて、確実性を望む。
また、堅実にお金を使う。

そういう意味では、金運アップのブレスレットではないかと思う。

また、何かあっても人を責めることはなく、物事について冷静に対処できるようだ。

□パワーストーン（ムック）ブティック社 1800円

天眼石とヘマタイトとスモーキークォーツのブレスレット

私にとっての最後の仕事、先祖解怨を一応終わらせたので、自分へのご褒美として厄除け、災難除けのブレスレットを購入しました。

—Amazonより抜粋です—

内容紹介

男女兼用サイズのパワーストーンブレスレット付き。厄除け、災い除けに効果を発揮する天然石のブレスレット。天眼石・ヘマタイト・スモーキークォーツを使用。今回の付録のブレスレットの特性は、開運する為には、まずマイナスの状態を止めるという事が大切と考え、ネガティブな要素の防御という、お守り要素が強い。

— — —

今のところ、自分に災難が降りかかるることはありません。
まわりも静かですし、変な輩はそばによってきません。
心の声も聞こえませんし、靈との話が前面に出てくることはありません。

また、今文章を書いているのですが、自分の思いどおりに打ち込みできます。
電子機器の誤動作もありません。

今は、お盆の最終日でありますし、このまま付け続けます。

また、靈的で話せる人にとってこのブレスレットは、
意図した人と話せる効果があります。

普通は魔よけと災難よけに使います。

靈的で話せるひとにとつて、普段は意図しない不特定の人と話していると思います。
これを付けると、魔よけ効果で、不特定の人に話が行かないと感じました。
ただ、魔よけ効果も相まって、特定の友達には話せるかと思います。

100% そうだと限りませんが、かなりの確率で狙った人と話せます。
顔だけ知っているひとや2、3回話した人とは無理だと思います。

要するに、お互い心が通じ合えた人と、話せる可能性が高いです。

また、弱気の時に付けていると、だんだん自分がダメになる可能性があります。
強気の時に、魔よけ効果で人を責めなくなりますが、弱気の時はさらに効果が効き、さらに弱気になります。
使い方には、気をつけてください。

クリンパリマレマリヤ水晶のフレスレット

クリソコラで、体にパワーを与える。

体が、すこししゃきんシャキンとします。

1個だけだと弱いので、2個以上は必要だと思います。

また、思い浮かんだことが即実行できる効果を持つています。
重い腰を上げるときに必要かと思います。

自然に靈的になる人は、これをつけると今のままを維持できます。
そういう人は、必要です。

□めがふる 一一月号

ムーンストーンのフレスレット

12//つの大粒ムーンストーン一個とホワイトアゲート4個あります。

左手にはめると、心が優しくなりますが、保守的になります。
弱気な心と保守的で、優しさが与えられます。

右手にはめると、体全体の癒やし感が得られます。
心をしつとりさせたいときは、もってこいかもしません。

男性なら手首がきついので、もう一個ムーンストーンかホワイトアゲートを追加するとよいでしょう。
女性向きの優しさ系ですので、水晶を追加するのは無駄かもしません。

□タイガーアイでお金の奇跡が起きる本

金龍彫りのタイガーアイ+イエローブレスレット

金龍彫りのタイガーアイ

(タイガーアイ+ヘマタイト)

左手にはめると、前向きな心が強く押し出されます。
物事をやり遂げようとする力が強くなります。

男性には、手首が合わないかもしません。
もう一個タイガーアイか水晶を加えるとよいでしょう。

右手にはめると、パワー重視になります。

イエローブレスレット

(シトリン+タイガーアイ)

左手にはめていると、数字に関する項目が浮かんできます。

漠然としたお金よりも、とにかく数字です。

金銭感覚を前面に出すには、もってこいです。

右手にはめると、金銭感覚は無くなく、癒やし感がでてきます。

金龍彫りのタイガーアイ+イエローブレスレットのダブル

左手にはめると、お金を儲けたい感情が強くなります。

宝くじやギャンブルで効果を發揮します。

ものを買うことより、ものを売つて儲けるほうがこのブレスレットには合っています。

商売人には、最適だと思います。

ただ、左手のパワーは上がりますが、左手が痒くなるかもしません。

右手にはめると、パワー重視になります。

力作業のかたには、最適です。

ルチルクオーツ×ヒマラヤ水晶のプレスレット

ルチルクオーツが1個だけですが、迷っていたことに、自信を取り戻させてくれる効果がありました。

ルチル1個だと、自信を強く出させてくれるパワーは弱いようです。全部がルチルならすごいパワーを出してくれそうです。

ただ、自信を取り戻すと言うことでは、お金、金運アップは狙えますね。根が素直な人なら、すごいパワーアップとなるでしょう。疑り深いあなたなら、タイガーアイやアメジストのダブルがお薦めです。

これは、とにかくやる気が出ます。

今日は日曜日だけれど、寝休日ではなくて、本を読んだり、ゴミ捨てしたり、郵便局で振り込んだり、書き物したり、いろいろ出来ますね。

ルチルクオーツ×ヒマラヤ水晶のプレスレット
クリソコラ×ヒマラヤ水晶のプレスレット
のダブルです。

□大開運2013

カーネリアンのプレスレット

大開運2013の付録で付いてきたブレスレット。
カーネリアンの8ミリ玉が10個、クリスタルが10個。

左手に付けてみました。

数字については思いつきません。

不安を取り払ってくれる効果があります。

やる気を出してくれると言うよりも、閑かな闘志を持続させてくれるといった方がよいでしょうか。
思い立ったが吉日といった感じはありません。

右手に付けると、癒やしの効果があります。

ヒーリングとまでは生きませんが、ややあると言つたところ。

□Chakra Vol.27

スモーキークォーツのブレスレット

左手に付けると、しゃきんとする。

しかし、何かもやもやとした感じが残る。

数字は思いつかない。

新たなアイデアも思いつかない。

右手に付けると、だるいといった感じが残る。

右手には合わない。

創造力、アイデアといった思考は失われ、本の指摘通りの魔よけの効果が浮かび上がる。魔よけとしては強いものではなく、日常生活で魔を寄せ付けない程度の物だと思います。マイナス思考が出てこない分、効果は充分にあるでしょう。

通常の人ならば、スマーキークオーツ1個で用を足します。
靈的の度が激しい人は、やや物足りないと私は思います。

ただ、前向きになれる感情が前面に出ることに不満はありません。
魔除けの役割はちゃんと果たしている。

□ゆがふる 3月号

ルチルクオーツとタイガーアイの財運プレスレット

ゆがふる3月号の付録についてきたプレスレット。

左手に付けると、数字に強く、数字が次々と思いつく。
しかし、タイガーアイが3個だけなのでそんなには強くない。
また、確実にこなす仕事や行動が出来るようになる。
ただ、創造性や隠れた潜在能力を引き出すことには向いていない。

金運関連、仕事の能力アップには最適だと思う。

金運アップには、仕事を確実にこなし、正財運を上げる必要がある。

カラダが病気がちでは、仕事もままならない。

体を丈夫にしてやりきることが必要であるから、このブレスレットは最適である。

偏財運（ギャンブル）に関しても、集中力が出ることにより確実にこなす能力がアップするため、効果はあるだろう。でも、一時の欲望だけではギャンブルに勝つことは出来ない。

集中力が力ギになるだろう。

サイトで購入 編

□開運なび（パワーストーン専門サイト）

以前、天眼石を買った「開運なび」でブレスレット購入。

ブルーレースアゲートのブレスレット

（自宅で）

左手につけると、以前知り合った女性を思い出した。この人とは、話しだすと3時間は話す間柄であるが、友達ではない。しかし、また話してみたいと思つた。あと、昔の友達の事も思い出した。

右手につけると、癒し効果が得られます、右腕にマッサージを受けたような感じです。

左腕に、ヒマラヤ水晶と一緒に装着すると、昔の仲の良い友達を思い出します。

男性と女性に関係なく、友情を深めたいときに使うと良いでしょう。

(外で)

行きつけの茶店で左手にはめて見ました。

左手にはめた途端、同じ同性の男性が気になるようになりました。

仲間意識というより、友情を育みたい同性が気になるといった感じです。

変わった効果として、異性の言動が少し気に入らないといった感情になるようです。

同性愛ですかね？

まあ、友情も愛のうちですから。

ホワイトムーンストーンのブレスレット

(自宅で)

左手につけると、一人でいても、いつも誰かと一緒に雰囲気を出してくれます。
だから、安心できます。

右手につけても、とくに何も感じません。

左腕に、ヒマラヤ水晶と一緒に装着すると、ドキドキはしませんが、胸が熱くなります。

男性が、女性化したみたいです。

心も女性化したようで、男性がつけると、女性の心がわかるかもしれないです。
うーん、おもしろい！

恋人同士がつけ合うと、最高でしょう！

(外で)

行きつけのお店で、左手首にはめて見たところ、時間が経つにつれて、今まで恋する気持ちを忘れていたのだと感じました。

まともに顔が見えない、目を合わすのが怖いというような感情になります。

まさに、恋する石と呼ぶにふさわしいでしょう。

女性のそばでつけていると、恋する相手と同じ空間にいるだけで、満足します。

男性自身にも、パワーが乗り移った状態になります。
すごいです。

男性にもオススメです。

けれど、それ以上の進展はないと想いますが・・・

電車で、両側を女性で挟まれると、幸せ感にひたれる。

ムーンストーンの使い方

自分と相性のいい異性を見つけるのに必要。

知っている人なら、顔を見るだけでわかります。

知らない人でも、感の良い人なら顔とか姿を見てわかると思います。

その時、顔とボディをじっと見てはいけません。
自分の好みで選んでしまうからです。

ムーンストーンとブルーレースアゲート

(外で)

同じく同じ場所で、左手に2つ装備しました。
なぜか、異性も同性も気になりません。
中立、中性状態です。

自分にはすごく合っています。

気になるといえば、中高年以降の老人が気になるところです。
これは、本人の問題です。
特に変わった効果はありません。

アズロマラカイト五芒星ブレスレット (靈的ではない)

ネットでは、アズロマラカイトはアズライトとマラカイトが混ざり合って固めたものと書いていた。
手首に装着するより、左手で握るほうが効果がある。

左手で握ると、心の中で何か言いたくなる作用がある。

心の中の声でしゃべる事によって靈的になり、物事を見極めることができる。

予言者エドガー・ケイシーが「しゃべる石」といっている意味がわかりました。

また左手で握ると、数字が具体的に思い浮かんだり、口の声に数字が出てくるようになる。
宝くじやギャンブルにもつてこいのストーンである。
予想数字が、自分の口の声から自然に発するようになる。

ただ、「当たるも八卦、当たらぬも八卦」である。

一瞬のインスピレーションが蘇ります。
文章が頭にスラスラと出てきます。

五芒星は、水晶が五角形の形に配置されている状態。
水晶が5個入っています。

マラカイト五芒星ブレスレット

(靈的ではない)

左手首に装着してみると、目ヂカラが弱まり、目が癒されます。
左手で握ると、より効果を確認できます。
また、体へのヒーリング効果もある。

頭脳の影響度は少なく、握つてもあまり頭がスッキリしません。
スッキリしないということは、直観力、洞察力、インスピレーションの発揮具合が少ないということです。
ラピスラズリのようなスッキリ感は望めません。

つけすぎると、体がだるくなり、眠くなる。
適当な癒し感を満喫したら、外した方が良いだろう。

ラピスラズリ五芒星プレスレット

(靈的ではない)

左手首に装着しても、何か悶々とするだけで、インスピレーションの効果が何も出でこない。

右手首に付けても同様である。

パワーは感じられます、漠然としたパワーなので今一歩わかりません。

ただネガティブにならない効果は感じられます。

「幸運を招く石」と言われています。

ネガティブになる考え方を押さえ、よい方向に自然と向かう効果を感じ取れます。直感力を高め、自分に流用するには、左手で握り締めて効果を出すしかありません。左手で握ると、頭がスッキリし、物事に対してインスピレーションが湧いてくる。また、直観力、洞察力も養われると思います。

ラピスラズリ（後日確認）

左手につけると、割とすつきり感が出る。

靈的ではないと、上に書いたことだけで、やつぱり役に立たない。

靈的であれば、ラピスラズリの効果が見えるのだろうが、今は無理のようだ。

では、アメジストとコラボすれば本領発揮できるかもしれない。
靈的になるには、アメジストが一番！

つけてみたところ、精神的に爽快感が生まれ、何でもできそうな気がする。

このまま、付けて確かめてみた。

自分にとつて正しい判断ができるようである。
わざわざ、不幸を背負い込む場所には行きたくないし、不幸を運ぶ相手も、自分から避けられる。
まさしく、「幸運を招く石」と呼べる。

よつて、靈的でない人は、アメジストのブレスレットと一緒につけるのが最適だと思う。

また、付加価値として気功のパワーアップにも使えることがわかつた。

何も付けない状態で気功を施すより、アメジストとラピスラズリを付けた方がより気を送れる。
国を超えて遠く離れた人にも、気を送れる遠隔気功が出来るかも知れない。
実際これをしている人もいるようだし。

ラピスラズリの効果が判明

ようやく、ラピスラズリの効果が確認できました。

その効果とは、

「何かしようとするとき、すぐ答えが出る」

付けていないと、どうしようかと考えるとき、付けるとすぐ答えが出せます。

これから行動を起こす事柄を混沌として思い悩むことはなく、スッキリと明確に道を示してくれる。そういう意味で、ラピスラズリは「幸運の石」と呼ばれているのだろうと思う。

いつも直感で行動するので、なかなか効果に気づきませんでした。知人のラピスラズリを受けたときに確認したら、ようやくわかりました。自分のラピスラズリは、ちょっとパワーが強すぎるようです。

アメジスト五芒星ブレスレット (靈的ではない)

自分を変えたいときに、左手で握る。いわゆる、靈的な状態を作り出す。

手首に付けても、少し効果が見極めるだけで、自分の本質を覚えるまでにはいかない。ここは左手で握り締めたまま、持続したほうが効果はある。気分が悪くなったり、疲れだしてきいたら、手から離したほうがよい。

いつておくが、初心者には向かない。

体が靈的になる代わりに、体のパワーが吸い取られる。

靈的になると、体力が落ちてしまうために、体重が45キロ以下の人は危険な状態になるかもしれない。ダイエットのように体重は落ちないが、体全体が重くなり、軽快に動けなくなる。

(靈的でない)

左手につけると、左の頬が痛くなる。

左半身がジンジンする。

左半身へパワーが偏っている状態になる。

右手につけても、同じように右半身と右頬がジンジンする。

あまり効果がないのが実状だ。

これをつけたあとは、ラリマーでもとの状態に戻した方がいい。
ラピスラズリとアベンチュリンのダブルでもよし。

アメジストの副次効果

靈的になる。

スピリチュアルになれる。

普通、靈的になると人にだまされない。

最初はだまされるが、途中で気づく効果がある。

なぜか？

遠く離れた相手と心の会話が出来る。

だから、だまされていると、こちらが不信感を持つ。
相手の心は変わらないから、こちらから避ける。

絶対相手を信じ込むようなことをしてはダメ。
強引に心をそちらに持つていてもダメ。

既にあなたは気づいているのだから。

自分に素直になれば、だまされているとすぐわかるのである。

お金や異性に対しても、すぐ人を信じてしまう人。

人は異性やお金に関して忠告してくれるのが普通である。

特にメールやチラシは人をだますために書いたものがほとんど。
冷静になればすぐわかること。

しかしだまされてしまう。

だから、アメジストが必要なのです。

ちっちゃな ラリマー ブレス

(靈的ではない)

郵便で配達されました。

玉の大きさは5ミリ玉、手首まわりは18センチ、ちょっと大きいかも。
価格は、9600円。

開封してみると、変なパワーが付いているようで、ラリマー効果は無いよう。
さっそく、水晶のクラスターで5時間ほど浄化。

左手で握つてみると、ヒーリング効果は少し感じるくらい。
27万円のラリマーほどには及ばない。

しかし、左手に装着してみると、スーとした癒やし感が感じられました。体でミント感（ハッカ）を感じられるようです。

スッキリしているので、もやもや感はなく、何でも出来そうなのですが、何もしたくないといった感じでしょうか。

靈的でないなら、

腕から肩にかけて、また胸から上が癒やされます。

特に喉にパワーを感じます。

喉のチャクラに作用するというのは本当でした。

額にかざしてみると、考えていたビジネスモデルの行動が思い浮かびます。ネガティブな考え方を、確実にポジティブにしてくれます。

この効果は、すごいといえるでしょう。

また、3～5万円クラスのラリマーなら、もう少し爽快感が強いと思います。

ラリマー効果

人間関係が気にならなくなる。

職場で嫌いな人間がいるとして、会話したり、話を聞いていても、気にはならない。

ヘマタイト五芒星ブレスレット

ヘマタイトは体調を正常に戻そうとするので、体力回復にはよい。

だから、精神的には除いて体の癒やしには最適である。

欠点は、左腕に付けると眠くなることだ。

お腹もすくらしい、

しかし、体調が戻り体が癒やされるのならしかたないと思う。

ヘマタイトは酸化鉄である。

磁性を帯びたヘマタイトは、フライト鋼を練り込んだもの。

通常のヘマタイトには、磁性はない。

磁性があると肩こりとかに効きそうだが、人に譲ってしまったので今は確認できない。

磁性付きヘマタイト

たまたま確認する機会があったので、左手に付けてみた。

一番肩のこる場所より、やや右の部分を癒やしてるのがわかつた。
右腕の付け根から5センチほど首側に位置したところだった。

静電気防止になるかは、不明。

今度買って確かめてみます。

値段は、1500円くらいです。

翡翠ブレスレット

左手につけると、ほんわかあつたかくなる。

今、風邪をひいてるのでちょっと良い。

右手に付けると、さらに温かくなる感じ。

□ミネラ（パワーストーン専門サイト）

8mmラリマーのブレスレット

パワーストーン専門店ミネラにて21000円。

パワーストーンは8mm玉のブレスレット、グレードはAです。
特価で50%OFFだったので即購入。
定価は42000円、品質は中程度だと思います。

ちっちゃなラリマーブレスだと効果が持続しないのと、パワーが少ないと再購入しました。
水晶クラスターの上に置いていると、ラリマー 자체が非常に冷たくなり、左手につけてみてもすごく冷たいです。
リラックスできることと、しつとりできることができることが効果です。
こういった効果はラリマーラクダの効果だと思われます。

もっと高品質の高価なラリマーを狙っていたのですが、これで十分だと感じました。

□Larimar（パワーストーン専門サイト）

10mmスギライトのプレスレット

天然石ショップLarimarにて、通常価格30,000円を19,800円で購入した。ランクはAAで、色は少し黒が混ざった感じ。写真を見る限りでは、均一な紫色が出ていないように思う。

靈的、靈性を高めるため、購入に踏み切った。

左手に付けると、左腕が透き通った感じになります。

ただ、25万円のような皮膚の感覚がなくなるまではもつていけません。

右手に付けても、右腕が透明感を生み、顔面にすっとした清涼感が出てきます。

意識的なやる気が出るタイプではなく、ごく自然なやる気、意識が持てるようになります。

上半身には、さわやかな清涼感といった効果が出てくるようでもあります。

靈的になつたかと言えば、そうではないですが、意識も透き通った感覚が前面に出てきます。雑念が死んでしまつたかのような感覚になりますので、靈性が高まつたような感覚はあります。

ラリマーとは違つたさわやかな癒やし感覚なので、体に透明感が増すといった感じです。

個人としては、ラリマーよりこちらの方が好きです。

お気に入りの一つになりました。

今のところこんな感じであり、日常使って確かめていきたいと思います。人の多いところで使わないと欠点が見えませんし、他にも確認したいところがあります。



今日一日確認してみました。

意識しながら考えようとすると、無理をしているのか眉間に頭痛がする感じである。スギライトは、自然体を維持して自然に身を任せた方がよいようだ。

そうすれば癒し感をいつでも感じられるので、仕事には向かない。新規の仕事やアイデアと創造力が必要になる仕事はできない。

日頃しているルーチンの仕事ならできる。

だから、仕事には最近つけている魔除け用の天眼石とヘマタイトとスモーキークオーツのプレスレットが一番あつているように思う。

また、スギライトとラピスラズリの2連の組み合わせも無難な線だ。

あと、人が周りにいても意識することがなくなる。

孤独感でもなく、開放感でもなく、己のみの存在感といった具合か、とにかく集中できそう。堂々と存在感をアピールでき、他人の動向が気にならない。人を気にしすぎる人には、買っておいて損はありません。

オススメです。

静電気、特に電気製品の磁場を感じやすい。

ノートパソコンを立ち上げると、右手と左手にチクチクとかゆみが出てくる。
気にならない人には問題とならない。

最後に、今日はストーンマークettに水晶のクラスターを買いに行つた。

57000円のスギライトと25万円のスギライトでは、効果と価値の違いが3倍以上あつた。今回買ったスギライトは、色としては3万円の価値しかないが、効果は、7万円以上とみた。

お店で確認して、ネットで買ったスギライトは思った以上の効果だったので、安心感を得ました。やはり、最近の運は上昇傾向なのだと自分でも思う。

そして、ラリマーとスギライトとアクアマリン、他のプレスレットを浄化するには、今持っている水晶のクラスターでは小さすぎる。

そこで今回ストーンマーケットに買いに行つたのだが、大きさとしては6万円のヒマラヤ水晶のクラスターがちょうどいい大きさだった。

透明感があり、ポイントの大きいのが突き出ているので形は好きだ。

しかし、見た目はいいのだけれど高すぎるるので、19000円の中国産にした。こいつは見た目は悪く、草履の形をしており平べったいが、プレスレットが並べて3個以上置ける大きさなので、以前から狙っていたこれにした。

後日確認事項として、スギライトは自分勝手にはなるが、魔の領域に入らない。心中で人をけなしても、人を嫌う時間が持続しないことに気がついた。

人を嫌う期間が長いと、その人は魔の領域に入っている。

すぐに忘れればいいが、相手によつては頭から離れず、常にその人を責めている。スギライトを付けると、そういう時間が一瞬であつて、持続しないということだ。

□BREEZE（パワーストーン専門サイト）

8mmアパタイトのプレスレット

トルマリンの数十倍のマイナスイオンを出すということで買ってみました。

価格は14000円です。

色は、透明のブルーというより、グリーンが入った濃いブルーです。左手に付けるとスッとする感じ。

気分は落ち着き、不安感はなくなり、自信を持てるようになる。

20代の頃のようなすごい自信感が蘇ってくるようだ。

その時、アリストの曲が流れていたので、ギターを弾きながら歌いたい気分になった。

アパタイトは、トルマリンの数十倍のマイナスイオンを出すそうですが、数十倍とは言わないまでもかなりの癒やしになります。

この効果を確認するには、左手ではいけません。

是非右手に付けましょう。

マイナスイオンの感覚を味わえると思います。

この冬の時期にも影響しますが、人によっては手や体がチクチクするかもしれません。しかし、もう少し付けているとこのチクチク感は治りますので大丈夫でしょう。

また、左手に付ければやる気も出ますので、何かをチャレンジするのにもってこいかもしません。自信を持たしてくれる、そのようなストーンだと思います。

左手にアパタイトを付ける。

創造性や新しい思いつきはないようです。

何か考えをしている時には、それが助長されるようなことはありません。もやもやすることはありませんが、考えが出てスッキリすることはできません。しかし、何か行動を起こそうとしているときに、効果を発揮します。

自信を持つて行動を起こす、そういうときに有効です。

右手にアパタイトを付ける。

一瞬、爽快感を感じマイナスイオンを受けているなと感じますが、すぐ普通に戻ります。やや、爽快感を残しながら、自分を維持できるようです。

左手に比べて、右手の方が少しよいように感じます。

何がよいのかはわかりません。

ですが、総合的に右手の方がよく、用途に合わせて左手に付けることをお薦めします。

でも、右手に付けていると手首が痒くなります。

また、アパタイトは悪い患部の悪い症状を吸い取ってくれる役割があります。でも、どこまでの症状が出来るかはわからない。

ただ、アパタイトは繊細なので、すぐ悪い情報が入ってしまう。

悪い情報が入つたら、すぐ浄化する必要があることも書いておこう。

悪い情報とは、プラスイオンのことを言っているのだと憶えていて欲しい。

ショップで購入 編

アクアマリン

ジュエリーツツミで16,980円。

玉は10ミリ玉で、色は濃いタイプ。

希少なアクアマリンと言っていたが、どこで取れたアクアマリンかは知らない。

後日店頭で確認してみたら、サンタマリア アフリカーナと書かれてある。

現在は、サンタマリア アフリカーナは産出されていないそうなので、同じ色合いの別で取れたサンタマリア アフリカーナだと思う。

左手につけると、ラリマーほどではないスッキリ感がする。また、つけた途端に、寒さが身にしみる清涼感を味わった。

10月の最終日にしては、寒さが応える。

その寒さがさらに深くなる感じである。



色は、澄んだブルーというより、グレーがかつた青という方がふさわしい色である。

多々透明感はあるが、透きとおってはいない。

7000円クラスのアクアマリンと比べて、濃い青が強調される色である。

ちょっと変わった希少なアクアマリンかもしれない。

買い物は、7000円を目安にしていたが、4つ置いてあるうちの他の3つは、一分ほど付けていると左手にチクチク感がする。

16,980円のものはそれが無かつた。

狙いは、一度付けさせてもらった7000円のアマゾナイトだったが、違和感を少し感じたのでアクアマリンに固執した。

プレスレットの買い方はやはり、感覚勝負であることを悟った。

今一番自分に合っているもの、それがアクアマリンだったのである。

それで、一番嫌みの無い高い方のアクアマリンを買いました。

朝方に付けてみたら、目に優しいこともわかった。

すごく効くわけではないけれども、目の癒やしにはもってこいである。

スッキリ感という意味では、神経系に効くという話だが、これは嘘ではないようだ。

目の癒し効果の正体

左手につけると、両肩の後ろ側に癒し感がある。

腕の付け根から鎖骨に至る場所でヒーリング感がある。

だから、肩の癒しということで、目の疲れが取れるのではないかと思われる。

右手につければ、肩の癒し場所がより首に近いところにくるため、目の癒しと目の清涼感がさらに増すといった感じだ。

首の付け根から肩の癒し（左の肩こり）にはうつてつけである。

マッサージほどではないにしろ、肩にくるジワジワ感が肩こりには良さそうだ。

そして、口、特に顎の噛み合わせがゆるむといった感じも見受けられる。

また、時間が立つと軽い頭痛も出てきた。

右手にはそう長い時間つけられそうにない。

ただ、パワーストーンの強さにもよるだろうと思う。

総評して、

アクアマリンはストレスが取れるため、仕事がバリバリできるやる気を出すことができる。

しかし、左手首にはめた時、左腕のストレスが取れることによって、左腕の筋肉が時々ピクピクすることがある。

これは、あの清涼感によつて腕の筋肉が冷え、その筋肉が神経痛になつたと推測した。
いわゆる腕がつっている状態なので、ひと仕事終えたら外しておいた方がいい。

ではなぜ、アクアマリンに深い癒し感があるかといえば、

清涼感で肩の緊張が和らぎ、肩が力むことによるストレスの増加を防いでくれる作用がある。だからアクアマリンには、肩のマッサージ効果によって得られる深い癒し感があると確信する。

アクアマリンの欠点

プレッシャーがかかると、タイガーアイをつけていた状態と同じ考え方になる。

人の仕事はしたくない。

自分の仕事が増えると、嫌になる。

仕事量が増えると使命感が出て気ばかり焦るが、タイガーアイほどではない。

こここのところ味合わなかつたプレッシャーだつた。

やや邪気が入つたみたいだ。

オリジナル靈的対応ブレスレット

あるサイトにて見たもので、お店で作つてもらい、手の平をかざしながらその場で確認して作つた。

天眼石 5個

オニキス 10個

黒針 5個

レインボーオプシティアン 2個

黒針が1400円と高く、合計で1000円ほど。

この組み合わせは操作系であるところ。
靈的状態で、自分の意志を通せるようだ。

効果は、

自分の意志を維持するのによい。

まわりに振り回されないし、魔の領域を自分の意志で管理できる。

仕事にも影響しない。

ときの判断力や創造力にはちと戻るので、じっくり構えて考えなければいけない。

そんなところか。

レインボーマーンストーンとラピスライムのプレスレット

店舗は、Crystal World

レインボーマーンストーンのプレスレット
850円で10、260円。
ラピスライムのプレスレット
1050円で45円。

物事を進めているとき、飽きないで持続してやり遂げる。

この目的のために、この2品を購入した。

店舗で左手にはめながら確認したので、問題は無いはず。

ムーンストーンで落ち着き、ラブラドライトで洞察力を高める。

創造性こそあまり感じないが、確実にこなすという点では及第点だと思う。

ラリマーも同じ効果を出すぐ、価格を抑えるにはこれで充分。

最近は仕事から離れているため、こういう効果をなかなか確認できていた。

環境が変わったせいもある。

とりあえずこれで、パワーストーンの効果のラインアップについては、そろえられたと思う。

アクアマリンとモルダバイトのプレスレット

ストーンマーケットで購入。

腕まわりが小さいので、コーラルを2個追加。

このストーンの組み合わせは、ストーンの重量の軽さが際立つ。

他のストーンに比べて軽いのだ。

左手に付けると、スッキリ感とさわやかさと癒やしを感じる。

このブレスレットは、「女性的な魅力を高める」といううたい文句でプレートに書かれていた。

価格は、2940円。

しかし、付けてみるとスッキリ感とさわやかさが際立つので、購入に至った。

コーラルを追加したのは、コーラルのプレスレットを7個ぐらいわしづかみにすると、目の癒やしに効果的だったた

め、コーラルを追加した。

このプレスレットでは、数字に関しては思いつかない。

創造性や洞察力の捻出にも効果が薄い。

ただ、癒やし関連だけが際立つようと思う。

女性的な効果については、性別が違うので一概に言えないが、優しさが増すといった効果なのだろう。時に男性がしても問題は無いが、薄い色合いは女性向きなので、気にはなるだろうが問題なし。

モルダバイトの効果としては、心の静けさを保つてくれる効果がありそうです。

このコンビプレスレットを付けると、非常に落ち着く感覚があります。

ただ落ち着いて文章が書けるので、そういうときには使えます。

右手に付けると、少し口のざわざわ感が出てくるようです。

けれど、癒やしの範疇だと思います。

(写真は、<http://nanden.cranky.jp/wp/> に貼り付けてあります)

ヘマタイト（マグネット）のプレスレット

ストーンマーケットで1300円で購入。

6mmのヘマタイトしかなく、左手首には小さかったので8mmのヘマタイト（マグネット）を4個追加し、6mmを2個外してもらつた。

静電気防止に効くかと思い購入したのだが、通常付けて生活するには他の効果が期待できないので、今は付けていない。

これは、「レクションの一つとなつた。

(写真は、<http://nanden.cranky.jp/wp/> に貼り付けてあります)

アマゾナイトのプレスレット（靈界の声を増幅）

クリスタルワールドにて、2600円で購入。
8mm玉のペルー産アマゾナイトプレスレット。

本には、「希望」「願い」を叶えてくれると書いてあるとても頼もしい石です。
やり方は、心の声を聞いて下さいだそうです。

そうなのです。

心の声を出していると別の心の声が聞こえます。

それは、靈界の声です。

アマゾナイトは、靈界の声を増幅してくれる石なのです。

あなたが心の声を発していれば、それは靈界に筒抜けです。

靈界ではあなたの状況が聞こえるので、その時に応じた助言が出てくるわけです。
それをあなたは無意識のうちに実行しているのです。

適切な助言ですから、失敗することは少ないわけで、あなたは徐々にそれを実践し、希望と願望を叶えるというしくみです。

アマゾナイトは、靈界通信をする石だったのです。

しかし、気をつけてほしいことがあります。

あなたの強い欲望を欲しないで下さい。

相手は、あなたの人生のほとんどをあなたから聞いています。

だから、はじめて靈界通信を試みようとすると絶対怒られます。

あなたは今まで、靈界の声を無視してきたのですから、開口一番怒鳴られるのは当たり前です。心してかかりましょうね。

靈的レベルが高い人は、普通に靈界や先祖と話をすることが出来ます。

後は話し合いで、自分の指針を決めていきましょう。

ただ、あなたは頭と肉体が疲れてしまいますから、長い話はしないように！

たった一言の助言だけで充分です。

けれども、相手をあなたのおじいさんやおばあさんと思つて接して下さいね。

そこが、コツです！

(写真は、<http://nanden.cranky.jp/wp/> に貼り付けてあります)

アマゾナイトのプレスレット効果

数字は思いつかない。

創造性を出す効果はない。

スッキリとした感覚はない。

ざわつき感はないが、腹が据わるといった落ち着き感はある。

希望や願望を願うと、さらに落ち着き納得する感覚はある。理由は、先に書いた霊界通信の元で、希望や願望に対し、答えを出してくれるから。

アマゾナイト（補足）

聞こうとすると、いっぱい霊界の声が聞こえるが、何を言っているのかわからない。特定の声だけでなく、他にいっぱい聞こえるみたいなので、理解はできない。

ただ、特定の人との声は聞こえなくなつたようだ。

自分が独り言を言つているようで、その内容が話をしている感じになる。説明すると、自分では意図して話していない。

しかし、会話になつてているということである。

だから、靈界と話をしてみたい人は、アマゾナイトをつけてみるとよいでしょう。

ラプラドライトのプレスレット（追加確認）

インスピレーションなしで、現在考えつく中から選び出すのには非常に有効である。執筆活動に向いている。

どうしても案が出ない人、全然進まない人に向いている。

たとえば、限られた資産の中で最適なデバイスを選び、実践する（執筆）ことに長けている。

確実にやるべきことを確実にこなす。

そういう当たり前のことを、当たり前のようにこなす、そんな感じだ。
直感力と洞察力、誰でも恩恵に預かる石だと思います。

欠点と言えば、確実にこなす能力の代わりにストレスが増す。

仕事をした後に疲れが出るのはしかたがないように思う。

残念な点はそんなところである。

（写真は、<http://nanden.cranky.jp/wp/> に貼り付けてあります）

モリオン(黒水晶) のプレスレット

左手にはめると、指の先から気が発射されてずっと続きます。

左手は、気を受け取る手と言われ、自然の気をカラダに封入していきます。

また、自分の気持ちをコントロールする手といわれていますので、悩みや不安を抱える方にはオススメです。

足の方にも効果は出てきますので、足下がしっかりと歩くのも、確実にしっかりと歩けるようになります。
大地を踏みしめるといった感じです。

右手にはめると、右手は気を出す手と言われてますので、右手に力強さが出ます。
気分的にはやや弱くなりますが、癒し感が出来ます。

足の効果は、これまた癒し感が出てきますので、足裏の疲れが取れると思います。

確認編

水晶の多いブレスレット

水晶以外のパワーストーンを増幅するためには、水晶の多いブレスレットを付ける。

優しさを増すなら、ピンクオパールやローズクオーツと水晶の組み合わせ。

仕事に熱中したいなら、タイガーアイと水晶の組み合わせ。

シャキッとしたいなら、天眼石と翡翠と水晶の組み合わせ。

靈的になりたければ、アメジストと水晶の組み合わせ。

体を癒やしたいなら、ラリマーと水晶の組み合わせ。

ガツツを出したいなら、シトリンと水晶の組み合わせ。

ブレスレットでは効果が無いストーン

ブレスレットにすると、手首では効果が無い、または確認できないストーンが見つかりました。
ラピスラズリがそうです。

タンブル (tumble) ・・・ 転がるような小石状態。

原石やタンブルにて、左手で握り締めると効果が確認でき、効果を発揮しますが、ブレスレットにして手首に付けると、まったくの無用の長物になってしまいます。

なぜそうなるのかは判りません。

例えば、玉の大きさと玉の表面積がある程度あり、皮膚に接する部分が多くないと、効果を発揮しないのかもしれません。

今回は、8ミリ玉のブレスレットで確認しました。

最上級品ではありませんが、握りしめれば効果は確認できております。

靈的とそうでないとき

靈的でないときのパワーストーンの効果は、体の軽快さや元気さが即行で確認できる。

ストレスや体の疲れなどが取れる様など、パワーストーンを付けることによってより明確にわかつてしまう。

反して、靈的なときは、パワーストーンの効果に書かれているような精神的効果を体験できる。

ただ、効果を体験できる人と出来ない人がいる。

それは、靈的のレベルによつてそれぞれ効果が違つてくる。

靈的レベルの浅い人は、そんなに効果が望めないかも知れない。

靈的が強いレベルの人は、本に書いている効果が確実に体験できるだろう。

だから、靈的になりたい人やなりたくない人様々であるから、個人の責任の下で、パワーストーンを使うとよいだろう。

助言できるとしたら、靈的レベルの浅い状態の方が、ベストだといえます。

なぜなら、効果はそんなに望めないとはしても、自分の思い道理に行動でき、パワーストーンの装着と外しが自分の

意志で出来るからである。
得てして、靈的になり過ぎると、それも出来なくなるようだ。

では、靈的な時の症状をあげてみよう。

靈的になりすぎると、ボケた状態になります。（軽い痴呆）
ど忘れが多くなります。

所持品の忘れ物が多くなります。

いつも口を開けた状態になります。

いつも心の中で、会話を続けてます。

他のことが気になり、外的には無口になります。

世間の関心ごとに耳を傾けなくなります。

大きな音やちょっとしたことにドキッとします。

周りの状況が把握できていません。

自分の心本位による行動を優先します。

自分の思いどうりに行動できないと、焦ります。

周りがうるさいとイライラします。

静かなところや場所を好みます。

本音で愚痴や悪口を言っている人が嫌いになります。

お金の節約ができなくなります。

お金のコントロールができません。

心はスッキリしますが、体は疲れます。

体が重くなり、軽快に動けません。

良い面では、

精神的な疲れを感じなくなります。

物事に対しても、深く掘り下げて考えられるようになります。

物事の本質がわかり、根本的解決ができます。

直感、インスピレーションが冴えます。

発明や実用新案を思いつきます。

文章がスラスラと書けます。

孤立しますが、疎外感はありません。

人間観察を常時するようになります。

不快感の原因がわかると、安心します。

焦つて周りをキヨロキヨロしません。

いつも落ち着いています。

突拍子もない事柄を突然思い出します。

また、思いつきます。

物事の真理が理解できるようになります。

真理が出せます。

靈を呼び寄せる

自分もそうだが、オニキスが合わないということは、靈を呼び寄せる体質だということを知りましょう。

オニキスをつけて体に合わないと思うなら、靈が邪魔をしていると考えられます。

通常は、オニキスをつけても問題ない人がほとんどです。

そこに問題があるとすれば、靈媒体質だということを知りましょう。

靈はそこらじゅうにいますので、本人が呼び寄せているだけなのです。

その場所が不吉な場所なのではありません。

靈は、距離がいくら離れていても、すぐ関与します。

靈が飛んでくるわけではありません。

距離が離れていても、精神的に同化してしまいます。

そういうものです。

仮に、先祖靈も自分のそばにくるわけではないです。

声が、意識が、あなたと波長があつてしまふのです。

背中が、からだが、ゾクッとするようなら、そういう時は神妙に考えず、癒しのプレスレットで気分を転換しましょう。

そうすれば、靈は関与しません。

魔除け、魔除け、と意識してオニキスなどのプレスレットをつけても、あなたの意識が変わらない限り、そのままの状態です。

なら、癒しのプレスレットで気分転換した方が、もっと効果的です。

また、冷静ならば、魔除けのプレスレットでも大丈夫。

焦りは禁物です！

ちなみに呼び寄せたのは、タイガーアイのプレスレット。

癒やしには、マラカイトとラリマーのダブルです。

パワーストーンの副次効果

どのパワーストーンがそうなのか特定は出来ないのだが、ブレスレットを付けていると時折発揮される能力がある。それは、予知能力。

毎回発揮されることはなく、時折発揮されるのでいつも幸運なのかと思う。

それは、列車が止まるときに限ってバスで通勤していたり、知人に大事件が起ると言つて数時間後大震災が起きたりと。

そうして、大地震の瞬間はどうしても屋外に出たかつたりと。

今思うと不思議なことばかり。

靈的な力を発揮しているときは、その理由がわかつていたが、普通の状態に戻るとどうしても予知能力としか見えない。

予知能力もそのものズバリでは決してない。
直接、事件・事故がわかるわけではない。

あとで、「あれ?」あればそうだったのかと思わせることばかり。
予知能力そのものは、ほとんどがヒントなのだ。

そのヒントをすぐさま分析し状況を把握すれば、予知が出来るのである。
文書にすれば簡単だが、実際は全然気づかないことがほとんど。
じっくり考えている時間も無いし。

でも。小さな偶然、小さな奇跡は無数に経験している。

こういうこともあるから、パワーストーンをいつも欠かさないのだが。

今考えると、パワーストーンを手にする前はこういう能力は無かったということ。
時折、自分の能力を最大限まで發揮してくれるパワーがパワーストーンには備わっている。
まさにパワーストーン様々である。

右手と左手の効果の違い

人間の右手と左手には、それぞれ機能が違う。
脳からの指令が左右均等でないことに起因している。

1. 左手の機能

左手は、精神のコントロールをつかさどる。

2. 右手の機能

右手は、行動の実行力をつかさどる。

左手は、運動のバランスも受け持っている。
運動のコントロールもしているのだ。
そのコントロールも、精神的なものから来ている。

1. 精神・ココロの作用を重視するときは、左手の手首にブレスレットをはめる。
恋愛感情、心の安定を行いときは、左手。

2. 出会い・ミニユケーションを実践したいときは、右手にブレスレットをはめる。行動あるのみ、といったときは、右手。

その他のブレスレットで検証

タイガーアイとラピスラズリのブレスレット
何をしようかと迷っているとき、やるべきことが見つかる。

天珠石とオニキスのブレスレット
何もせず、落ち着きたいときに使う。

レッド、ブルー、イエローのタイガーアイのブレスレット
何かをやろうと準備するときに使う。

天眼石とヘマタイトとスマーキークオーツのブレスレット
何かから自分を守りたい特に使う。

ホワイトハウライトのブレスレット

二の腕から足にかけて、疲れを取る場合に使う。

ブルーレースアゲートのブレスレット

腕から足にかけて、パワーを与えたいために使う。

アメジストとシトリンのブレスレット
靈的パワーを上げたいとき使う。

アベンチュリンとミルキークオーツのブレスレット
腕から背中にかけて疲れを取りたいときに使用する。

シトリンと天眼石のブレスレット

顔から上の靈的パワーを上げたいときに使用する。

アベンチュリンと水晶のブレスレット
背中側のヒーリングに使用する。

ダブル（2連）での確認

・ラリマーとアベンチュリンの2連ブレスレット

ラリマーは、とくに体を冷やしてくれる。

しかし、体が暖かいとラリマーだけでは、少し頭痛があることもある。

これを抑えるために、マラカイトかアベンチュリンをダブルでつけた方がいい。

そして、さらに癒しのダブル効果が出る。

- ・アメジストとラピスラズリの2連ブレスレット

アメジストで靈的になる。

そして、仕事を効率よく、早く終わらせるためには必要だ。

- ・天眼石とラピスラズリの2連ブレスレット

大仕事を見つける。

または、やるべきことを見つける。

行動でパワーストーンを選択

2012年10月7日版

(魔を避ける・靈的に・ヒーリング以外は、付けたときが勝負! -)

- ・前向きに考えたい・行動したい　・・・　ラピスラズリ
- ・正しい判断力に基づいた行動が取れる。

- ・魔を呼び寄せたくない　・・・　天眼石+スマーキークオーツ+ヘマタイト
- 天眼石で心を確実なものにし、スマーキークオーツで冷静な判断力、ヘマタイトで実行力を養う。

・靈的になりたい（自己的）　　・・・　アメジスト　ラピスラズリ　（ダブル）
アメジストで気の集中、チャクラの感覚を感じ、ラピスラズリで奇妙な感覚の判断をする。

・氣功パワーを高める（集中）　　・・・　アメジスト　ラピスラズリ　（ダブル）
アメジストで気の感覚を集中し、ラピスラズリで正常な気の判断が出来る。

・コミュニケーションを執りたい　　・・・　ラリマー　ラピスラズリ　（ダブル）
ラリマーの出会いと、ラピスラズリの正常な考え方に基づいた話術でコミュニケーションが取れる。

・積極的な（靈的）新しい出会い　　・・・　ラリマー　アズロマラカイト　（ダブル）
アズロマラカイトの既成概念がない新しい考えとラリマーが出会いを導く。

・金運を考える　　・・・　タイガーアイ+ヘマタイト（A）

・人との出会い（商売）　　・・・　シトリン+タイガーアイ（A）

・金運アップアイテム（商売）　　・・・　（A）の（ダブル）

金運・財運がらみの人を常に考え、シトリンが人との出会いを加速する。

・運命的な出会い（恋人探し）　　・・・　ブルーレースアゲート　ムーンストーン（ダブル）

対人的にリラックスさせる効果と、人を愛する効果が合体する。

・ヒーリングアップ（体力回復）　　・・・　マラカイト　アベンチュリン（ダブル）

体力の回復とイライラと不安を解消するときに必要。

風邪などで体力が落ちたときに、この体力を回復させるのがアベンチュリン。

気の状態を元に戻してくれる。

本には、気を取り込むためのストーンと書いてある。
また、仕事で疲れたときに。

・爽快感アップ ・・・ ラリマー

心の執着を捨て去る時に必要。

やすらぎと慈悲を与える。

・ストレス軽減 ・・・ グリーンメノウ (ダブル)

対人関係で大らかな心を取り戻すときに必要。

・イライラ感を無くす ・・・ ブルーレースアゲート ハウライト (ダブル)

ささいなことでイライラする人にオススメ。

不満による怒りをしずめ、冷静さと洞察力を取り戻すために必要。

パチンコでイライラしないために

・直感力と判断力アップ ・・・ アメジスト ラピスラズリ (ダブル)

どうでもいいのですが、眠気が抑えられるので、午後のひとときに良い。

また、はつきりと確認はできませんが、自分の長所を伸ばす事ができるかも知れないかと思つたりします。
直感力と判断力が、パワーアップする組み合わせではないのでしょうか。